

Un paso más hacia el futuro: Instituto de Formación Integral Graduación 2025



El pasado 12 de julio, en el Auditorio del CIPEC, celebramos con emoción y orgullo la Ceremonia de Graduación de nuestras generaciones de 3° de Preescolar, 6° de Primaria y 3° de Secundaria, del Instituto de Formación Integral CIPEC. Fue una tarde entrañable que marcó el cierre de una etapa y la apertura de nuevos horizontes para nuestros estudiantes.

La jornada dio inicio con una emotiva Celebración Eucarística, en la que agradecemos por los logros alcanzados y encomendamos el futuro de nuestros estudiantes. Fue un momento de reflexión y gratitud, que marcó espiritualmente este importante cierre de ciclo.





Continuamos con un acto cívico solemne: el cambio de escoltas, el juramento a la bandera y la entonación de los himnos, reflejando los valores que nos guían como institución. Posteriormente, los estudiantes recibieron sus constancias y diplomas, y se entregaron reconocimientos especiales a quienes destacaron por su excelencia académica y espíritu de compañerismo.



Uno de los momentos más significativos fueron los mensajes de despedida por parte de los propios alumnos, quienes compartieron, con palabras sinceras y emotivas, lo que ha significado para ellos ser parte del CIPEC. También escuchamos el testimonio de un padre de familia, cuyas palabras conmovieron a todos los presentes al hablar del impacto de nuestra comunidad educativa en la vida de sus hijos.



CIPEC A.C.

Blvd. Villas de San Juan 1210. Col. Villas de San Juan. León, Gto.

•contacto@cipec.org.mx

•Tel. 477 774 8601 / 8604
•WhatsApp:477 229 9521

•www.cipec.org.mx



Contamos con la valiosa presencia de representantes de la Secretaría de Educación del Estado de Guanajuato y de la Secretaría del Nuevo Comienzo, así como de nuestros generosos patrocinadores: QDI, Old Gringo Boots y PCL, empresas aliadas que apoyan la educación de nuestros estudiantes y hacen posible que este proyecto siga transformando realidades.

La ceremonia concluyó con un profundo sentimiento de esperanza y gratitud. Cada historia de vida que celebramos ese día es testimonio de que la educación integral, basada en valores, sí puede cambiar el destino de niños, niñas y jóvenes.



Agradecemos profundamente a todos nuestros donadores, amigos y aliados por hacer posible este momento tan significativo. Su compromiso y generosidad no solo se reflejan en becas y recursos, sino en cada sonrisa, en cada logro académico, en cada paso firme que dan nuestros estudiantes hacia un mejor porvenir. Gracias a su apoyo constante, podemos seguir ofreciendo una educación de calidad con enfoque humano, brindando oportunidades reales a niños, niñas y jóvenes que enfrentan contextos desafiantes. Ustedes son parte esencial de esta comunidad que cree en la transformación a través del conocimiento, los valores y la esperanza. Gracias por continuar sembrando, junto a nosotros, semillas de futuro donde más se necesitan.

